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Indicação nº           /2017 
Do Vereador-Presidente: Fabio dos Santos Pereira 
 
 
Caros Edis, 
 
 
I N D I C A M O S, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o 
esclarecido Plenário, ao Prefeito Municipal em exercício, Dr. Thiago Peçanha 
Lopes, solicitando-lhe o início de estudos e, posteriormente, o empenho político e 
administrativo de diversos órgãos da Municipalidade, objetivando a implantação em 
nosso Município de uma UNIVERSIDADE ESTADUAL OU FEDERAL. 
 
 
 

Sala das Sessões, 
Itapemirim-ES, 02 de maio de 2017. 
 
 
 
Fabio dos Santos Pereira 
Presidente 

 

JUSTIFICATIVA 
 
A presente propositura se faz necessária em razão da nossa cidade e região estar 
muito carente nesse sentido, vez que a implantação de uma instituição de ensino 
Estadual ou federal supriria uma demanda muito gigantesca existente hoje em toda 
região sul litorânea, que é praticamente órfã de uma unidade educacional desta 
magnitude. E a vinda para a região de uma universidade paga pelo governo 
Estadual ou federal atrairia um número elevado de alunos para residir em 
Itapemirim, gerando mais riqueza e renda para a nossa população, pois os alunos 
que estudarem nessa instituição não iriam pagar nada, podendo com isso ter uma 
economia de renda que, seguramente, seria transferida em consumo na área de 
prestação de serviços existentes na nossa cidade como, por exemplo, redes de 
acesso à alimentação e locação de moradias, dentre outros segmentos. 
 
Vale lembrar que os universitários de Itapemirim têm que se deslocar para as 
cidades de Cachoeiro de Itapemirim, Guarapari e até mesmo para a Cidade de 
Campos dos Goytacazes no Estado do Rio de Janeiro, ocasionando um grande 
gasto, inclusive de transportes que hoje é custeado com o Dinheiro Municipal. 
 

Pelos motivos acima apresentados, esperamos que os nobres vereadores acatem 

esta nossa Indicação, que foi elaborada em atendimento às reivindicações de uma 

grande parte da população tupãense. 
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